

妙智會

2月28日 本部供養会
本部本殿(ライブ配信)
 宮本法嗣先生ご指導

Vol. 55
 2022. 3. 9
 1/2

本日は大日大聖不動明王さまの祥月命日です。

不動明王さまは、妙智會にとって大きな深いご縁のある佛さまです。いつもご守護頂いている事に感謝を申し上げて、これからも深い深いお慈悲を頂ける様なご修行を、皆さまどうぞよろしくお願ひいたします。

先ほどの祈願文の中で申し上げましたけれども、今、ウクライナの紛争に対しまして、日々念願をさせて頂いております。

私達妙智会員は、日々、戦争のない平和な世界を希求しているわけですが、今回の様な大きな争いごとが起きた中で、どうぞ皆さんの心のこもった祈りが必要です。

前を向いて、靈界を信じ、佛さまの教えを信じ、一步一步進んでいく事が寛容です。

朝夕のご供養の時に、今回の紛争が早く終わるように、私と共に念願をどうぞお願ひ致します。

今日は縁のある数字についてお話をさせて頂きます。

私達は、この数、数字というものに影響を頂いております。

例えば今日の28日という数字、不動明王さまの命日で不動明王

さまと縁のある日にち、そして会主さまの命日でもあり、妙智會はこの28という日は、深い縁のある日、数字です。

私達も縁のある日を平等に頂いており、その一つは、生まれた月と日、年であります。

私は3月20日生まれですが、私が小さい時によく会主さまから「3よりも20日、20に縁があるのだよ。それを心にとめておきなさい」と教えて頂きました。20日というのは、お経巻の中の20番、常不輕菩薩さまと縁のある数字です。ですので、私は常不輕菩薩さまのご修行に縁があるという事を教えて頂きました。

もう一つは、亡くなった日であります。

これも深い意味のある時に、そして霊界からの決まり事の日になるわけであります。

生まれる時も亡くなる時も非常に深い意味があるのです。

数字の数に霊界の霊で「数霊」と言います。

他にも南無妙法蓮華經の七文字、玄題三唱の「三」と、全てにおいてこの数字はとても意味が深いのです。

教団内の行事の日程にしても、全て霊界からのご指示で動いておりまして、その中の一つとして数霊も動いているという事を受け止めてください。